

Wir gratulieren zum Geburtstag



Maußhammer, Renate
80 Jahre



Rosner, Ernst
90 Jahre



Lindner, Hertha
99 Jahre



Schönberger, Liselotte
80 Jahre

Wir gedenken unserer Verstorbenen

Englmann, Erwin	78 Jahre	(+28.08.2020)
Beslmeisl, Paul	55 Jahre	(+04.09.2020)
Weismann, Alois	74 Jahre	(+18.09.2020)
Sußbauer, Kunigunde	60 Jahre	(+24.09.2020)



Impressum:

Herausgeber: MARKT PAINTEN – Erscheinung monatlich
Auflage: 875 Stück – Verteilung an alle Haushalte
Verantwortlich: 1. Bürgermeister Michael Raßhofer

September 2020

Boin

aktuell

Markt
Painten

Kassenleiterin Stefanie Stigler tritt ihren verdienten Ruhestand an

Nach 33 Jahren und acht Monaten im Dienst der Marktgemeinde Painten konnte unsere langjährige Kassenleiterin Stefanie Stigler zum 01.09.2020 in die Freiphase ihrer Altersteilzeit gehen.

Stefanie Stigler hat im Januar 1987 die Teilzeitstelle in unserer Kassenverwaltung angetreten und nach ihrer Einarbeitungszeit die Nachfolge von Gitta Lechner übernommen. Während ihrer über drei Jahrzehnte langen Tätigkeit hat sie einen technischen Generationswechsel miterlebt. Waren damals Schreib- und Rechenmaschine noch die wichtigsten Arbeitsgeräte am Schreibtisch, so werden die Arbeitsabläufe heutzutage EDV-unterstützt und der Zahlungsverkehr größtenteils online abgewickelt.

Im Namen der Marktgemeinde Painten darf ich mich bei Stefanie Stigler für die langjährige, äußerst zuverlässige und korrekte Arbeit bedanken und wünsche ihr für den Ruhestand Gesundheit und alles Gute.



Aktuelle Informationen zum Rechtsstreit Kirchenumfeld

Wie für alle deutlich sichtbar ist, wird der Zustand des Pflasters im Kirchenumfeld von Jahr zu Jahr schlechter. Dies wurde im Jahr 2011/12 komplett saniert und mit Pfraundorfer Dolomit verlegt.

Die Marktgemeinde hat hierzu ein Gutachten erstellen lassen und versucht mit der Firma Hess bzw. mit dem Lieferanten Schotterwerk Geiger eine gütliche Einigung zu finden. Dies war jedoch nicht möglich, da die Firma Geiger auf ihrer Meinung beharrt, dass das gelieferte Material für den Außenbereich geeignet ist und sie hierbei keine Schuld trifft.

Deshalb wurde im Herbst 2016 das selbstständige Beweisverfahren beim Amtsgericht Regensburg beantragt.

Der vom Gericht beauftragte Gutachter erstellte ein für uns absolut überraschendes Gutachten, indem bestätigt wurde, dass die verlegten Steine geeignet sind und nur wenige ausgetauscht werden müssen. Wir haben deswegen ein Gegengutachten erstellen können und nach gut **1 ½ Jahren (!)** Wartezeit endlich einen Termin vor Gericht für die Befragung des Gutachters bekommen. Dabei wurde leider deutlich, dass es keine Einigung geben wird und wir Klage bei Gericht einreichen müssen. So lange dieses Verfahren läuft, dürfen wir jedoch keine Ausbesserungsarbeiten vornehmen.

Es wird also sicherlich noch einige Zeit dauern, bis wir hier ein Ergebnis bzw. Urteil bekommen. An dieser Stelle möchte ich aber klarstellen, dass wir zwar gegen die Firma Tiefbau Hess vor Gericht ziehen, aber nicht die Arbeit der Firma bemängeln, sondern das gelieferte Material des Schotterwerks Geiger.

Bericht über die Sitzung des Marktgemeinderates Painten vom 08.09.2020

TOP 1 Marktkasse Painten; Bestellung einer neuen Kassenverwalterin und Stellvertreterin gem. Art. 100 Abs. 2 GO

Gemäß Art. 100 Abs. 2 GO hat jede Gemeinde einen Kassenverwalter und einen Stellvertreter zu bestellen. Bisher waren dies Stefanie Stigler (Kassenverwalterin) und Cornelia Weigert (stellvertretende Kassenverwalterin). Nachdem Stefanie Stigler zwischenzeitlich die Freiphase ihrer Altersteilzeit angetreten hat, ist nun eine Neubestellung der Kassenverwalterin erforderlich. Der Marktgemeinderat hat die bisherige Stellvertreterin Cornelia Weigert zur Kassenleiterin bestellt. Zur stellvertretenden Kassenleiterin wurde die neu angestellte Mitarbeiterin Ulrike Moser bestellt.

TOP 2 Zuschussantrag der Kath. öffentlichen Bücherei Painten für das Jahr 2020

Die Kath. Öffentliche Bücherei Painten hat mit Schreiben vom 10.08.2020 die Jahresstatistik 2019 vorgelegt und erneut einen Zuschuss wie in den Vorjahren beantragt. Nachdem im Jahr 2019 wegen des 30-jährigen Jubiläums der Bücherei ein erhöhter Zuschuss von 1.000,00 Euro gewährt wurde, hat der Marktgemeinderat beschlossen, die Förderung 2020 wieder auf das bisherige Niveau von 700,00 Euro zurück zu führen.

Poststelle übergangsweise im Rathaus



Die übergangsweise im Rathaus untergebrachte Poststelle hat am 21.09.2020 ihren Betrieb aufgenommen. Die Postdienstleistungen werden weiterhin durch Herrn Benjamin Paulus ausgeführt. Aus diesem Grund weisen wir nochmals ausdrücklich darauf hin, dass Herr Paulus nur zu den Öffnungszeiten anzutreffen ist und außerhalb dieser Zeit keine Postdienstleistungen möglich sind.

Die Poststelle hat zu folgenden Zeiten geöffnet:

Montag bis Freitag 9.30 Uhr bis 11.00 Uhr
Samstag 10.00 Uhr bis 11.00 Uhr

Fiona Meier neue Auszubildende

Seit 1. September gibt es ein neues Gesicht im Paintner Rathaus. Die 16-jährige Fiona Meier wird in den nächsten drei Jahren die Berufsausbildung zur Verwaltungsfachangestellten in der Kommunalverwaltung durchlaufen. Wir wünschen für den Berufsstart alles Gute und eine erfolgreiche Ausbildungszeit.



Härtefallausgleich Straßenausbaubeiträge

Mit Wirkung vom 01.01.2018 wurde die gesetzliche Regelung für die Erhebung von Straßenausbaubeiträgen abgeschafft. Bürgerinnen und Bürger, die in den Jahren zuvor noch zu Straßenausbaubeiträgen herangezogen wurden, hatten im vergangenen Jahr die Möglichkeit, einen Härtefallantrag zu stellen.

Wir haben bei der Härtefallkommission über den aktuellen Stand nachgefragt und die Auskunft erhalten, dass das Prüfverfahren noch nicht abgeschlossen ist. Sobald alle Anträge geprüft sind, wird die Kommission zusammentreten und entscheiden. Das wird allerdings noch etwas Zeit in Anspruch nehmen.

Rotlichtverstoss an der Fußgängerampel

Immer wieder kommt es vor, dass bei der Fußgängerampel an der Kelheimer Straße bei Rotlicht ungebremst weitergefahren wird.

Gerade die Schulkinder sind angehalten, auf ihrem Weg zur Schule den sicheren Übergang an der Ampel zu nutzen. Die kleinen Verkehrsteilnehmer wiegen sich durch das grüne Fußgängersymbol in Sicherheit und verlassen sich auf das ordnungsgemäße Halten der motorisierten Fahrzeuglenker.

Ich möchte aus aktuellem Anlass an alle Verkehrsteilnehmer appellieren, gerade an dieser Stelle besonders aufzupassen.

Um die Sichtbarkeit der Lichtsignale gut zu erkennen, wurde die Ampel bereits mit besser erkennbaren Lichtern nachgerüstet.

Schulabgänger ausgezeichnet

Mit einem Empfang im Rathaus wurden kürzlich Schülerinnen, Schüler, Auszubildende und Absolventen einer beruflichen Weiterbildung ausgezeichnet, die das zurückliegende Schul- bzw. Ausbildungsjahr mit herausragenden Ergebnissen abgeschlossen haben. Alle hatten in ihren Zeugnissen eine „Eins“ vor dem Komma und durften aus den Händen von Bürgermeister Michael Raßhofer eine Urkunde mit einem Geschenkgutschein entgegennehmen. (Nicht auf dem Bild sind: David Klemenz, Paul Heß und Christoph Kugler)



Ausgezeichnet wurden (v.l.n.r): Tosca Baumgartner, Alina Achatz, Lena Mirwald, Lukas Petz, Sina Kopfmüller, Elena Ferstl, Leonie Petz, Sebastian Polzer



David Rapp, Niklas Schweiker, Sami Neumeier, Michael Weininger, Nina Mirbeth, Johannes Lechner, Selina Islinger, Julian Maußhammer, Fiona Meier